



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De interés Legislativo, el "Día mundial de la donación de órganos, tejidos y trasplantes" que se conmemora cada 14 de octubre.

[Firma manuscrita]

ANAHÍ BILBAO
Diputada
UCR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El 14 de octubre se celebra el Día Mundial de la Donación de Órganos, Tejidos y Trasplantes, un día que busca concienciar sobre su importancia.

Cada año, miles de personas esperan un trasplante para tratar enfermedades graves y mejorar su calidad de vida. Por ello, el acceso a la información y la toma de conciencia por parte de la sociedad es fundamental para salvar vidas. En este día, se busca promover la conciencia sobre la importancia de la donación de órganos y tejidos, y fomentar la inscripción en los registros de donación.

La decisión de donar órganos y tejidos es un acto de amor y solidaridad que trasciende la vida misma, es un acto altruista que puede salvar y/o mejorar la calidad de vida de muchas personas.

Entre los órganos y tejidos que se pueden donar se incluyen:

- Órganos: riñones, hígado, corazón, pulmones, intestino, páncreas.
- Tejidos: córneas, médula ósea, piel, huesos, tendones.

Para convertirse en donante, y como parte del proceso de Donación es necesario: Inscribirse en el Registro Nacional de Trasplantes, comunicar la decisión a familiares y amigos y llevar una tarjeta de donante.



EXPT.E.D- 3204 124-25



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

La donación de órganos y tejidos es un tema crucial a nivel mundial, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada día, 12 personas mueren esperando un trasplante en todo el mundo. La lista de espera para trasplantes es alarmante, con más de 1.5 millones de personas.

A nivel regional, Europa cuenta con 60.000 personas esperando un trasplante, mientras que, en Estados Unidos, esta cifra asciende a 113.000 personas, y en América Latina, se estima que 300.000 personas esperan un trasplante, (según la Organización Panamericana de la Salud).

Existen países líderes en donación de órganos y tejidos. España encabeza la lista, con 46,9 donantes por millón de habitantes, seguido de Estados Unidos y Croacia. Sin embargo, todavía hay desafíos que superar, como la falta de conciencia sobre la importancia de la donación y la escasez de órganos y tejidos disponibles.

Para abordar estos desafíos, es fundamental contar con organizaciones internacionales y trabajar para promover la conciencia sobre la donación y mejora de la infraestructura y los sistemas de donación.

Un solo donante puede salvar hasta 8 vidas y mejorar la calidad de vida de hasta 50 personas. Por ello, es esencial fomentar la donación de órganos y tejidos y reconocer la generosidad de los donantes y sus familias.

La celebración del Día Mundial de la Donación de Órganos, Tejidos y Trasplantes llevado a cabo el 14 de octubre busca concienciar sobre la



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

importancia de esta causa y promover la inscripción en los registros de donación.

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración.

[Handwritten signature]
ANAHÍ BILBAO
Diputada
UCR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.